

Vier Messen, ein Ziel: Nachhaltigkeitsmessen arbeiten zusammen

Die WeFair in Linz und Wien, die ÖKO FAIR in Innsbruck und das Geco Festival in Graz vernetzen sich, um noch mehr Menschen für das Thema Nachhaltigkeit zu begeistern. Damit der Wandel in der Gesellschaft hin zu einer enkeltauglichen Lebens- und Wirtschaftsweise gelingt, braucht es die gebündelte Kraft aller Beteiligten, lautet die Überzeugung der Veranstalter*innen.

(27. April 2023) Bewusster Konsum und Ideen für eine nachhaltige Zukunft: Diese Mischung zeichnet die Nachhaltigkeitsmessen WeFair in Linz und Wien, die ÖKO FAIR in Innsbruck und das neu gegründete Geco Festival in Graz aus. Die Veranstalter*innen schließen sich zusammen, um gemeinsam dem Thema Nachhaltigkeit eine noch größere Bühne zu bieten. „Durch den regen Austausch, das lebendige Netzwerk und die geballte Kommunikation erreichen wir noch mehr Menschen, um sie mit Ideen für ein besseres Morgen zu inspirieren“, sagt WeFair-Geschäftsführer Wolfgang Pfoser-Almer. „Wir können auf 15 Jahre Erfahrung und ein gewachsenes Netzwerk zurückgreifen und stehen damit unseren Partner-Events mit Rat und Tat zur Seite.“

„Wir sind davon überzeugt, dass wir die Zukunft nur gemeinsam gestalten können“, sagt Anna-Theresa Klingler, Projektleitung der ÖKO FAIR, die von 5. bis 7. Mai in der Messe Innsbruck stattfindet. „Daher freuen wir uns als Congress Messe Innsbruck sehr, mit der WeFair und dem Geco Festival nationale Kooperationspartner für unsere Tiroler Nachhaltigkeitsmesse ÖKO FAIR gefunden zu haben. Alle drei Veranstalter eint das große Ziel, mit den Messen in Innsbruck, Linz, Graz und Wien Österreicherinnen und Österreichern flächendeckend die Möglichkeit zu bieten, sich umfassend über einen nachhaltigen und alternativen Konsum und Lebensstil zu informieren und eine starke Community aufzubauen.“

Ähnlich sieht es Thomas Winkler vom Geco Festival, das von 2. bis 4. Juni erstmals in der Grazer Innenstadt stattfindet: „Die Zusammenarbeit mit der WeFair und der Ökofair ist uns ein großes Anliegen, da wir gemeinsam schneller und effizienter Maßnahmen für eine nachhaltige Zukunft schaffen können. Unser Ziel ist es, Bürger*innen außerhalb der Nachhaltigkeits-Bubble zu erreichen und konkrete Lösungen anzubieten, die jede einzelne Person im Alltag umsetzen kann.“

Über die ÖKO FAIR

Die ÖKO FAIR fand 2018 erstmals statt. Die dreitägige Publikumsmesse richtet sich an Menschen, die bereits einen umwelt- und klimabewussten sowie konsumsensiblen Lebensstil führen, aber auch an all jene, die sich erstmals über Alternativen informieren möchten.

Von 5. bis 7. Mai 2023 präsentieren rund 70 Aussteller*innen aus Tirol und Umgebung ihr Sortiment, das auf den Schwerpunkten Regionalität, ökologische Verträglichkeit und Nachhaltigkeit basiert und Kosmetik, Lebensmittel und

WeFair

Textilien ebenso umfasst wie Konsumgüter des täglichen Gebrauchs sowie Dienstleistungen. Die Zulassungskriterien für die Messe werden von den beiden Partnern Südwind und Klimabündnis geprüft, die Messe wird auch vom Land Tirol unterstützt. Abgerundet wird die ÖKO FAIR durch ein vielseitiges Rahmenprogramm von Vorträgen, DIY-Workshops, Poetry Slam, Kochshows und vielem mehr.

Über das Geco Festival

Von 2. bis 4. Juni wird das erste Grazer Eco Festival (kurz Geco) in der Grazer Innenstadt veranstaltet. Ziel ist es, Lösungen für die Klimakrise anzubieten. Nur gemeinsam können wir erfolgreich gegen die Klimakrise vorgehen. Dazu will das Geco-Festival das Bewusstsein in der Bevölkerung verstärken und das mit einer positiven Stimmung.

Es wird zahlreiche Workshops und Vorträge zum Thema Nachhaltigkeit in all seinen Facetten geben (sozial, ökologisch, ökonomisch und gesundheitlich). Zusätzlich gibt es einen Einkaufsmarkt mit über 30 Aussteller*innen am Grazer Hauptplatz, einen Start-up-Bereich, ein musikalisches Rahmenprogramm und ein ausgedehntes Kinderprogramm. Das Hauptprogramm des Geco Festivals ist kostenlos für alle Besucher*innen.

Über die WeFair

Österreichs größte Nachhaltigkeitsmesse hat erstmals 2008 unter dem Namen WearFair in Linz stattgefunden und sich im Laufe der Jahre zu einer 360-Grad-Messe für sämtliche Konsumbereiche entwickelt. Unter dem neuen Namen WeFair bringt die Messe zweimal im Jahr – im Herbst in Linz und ab heuer erstmals im Frühjahr in Wien – tausende Besucher*innen und mehr als 200 Ausstellende zusammen.

Hinter der WeFair steht der gemeinnützige Verein „Wefair – Verein zur Förderung eines fairen und ökologischen Lebensstils“, der von den drei NGOs Südwind, GLOBAL 2000 und dem Klimabündnis getragen wird. Die Messe wird von der Stadt Wien – Stadtrat Jürgen Czernohorszky, vom Land OÖ – Landesrat Stefan Kaineder, der Stadt Linz, dem Klima- und Energiefonds, der Arbeiterkammer, oekostrom, Fairytale Fashion, Sonnentor, Umweltcenter Gunskirchen und vielen anderen engagierten Unterstützer*innen gefördert. Eine vollständige Liste der Sponsor*innen und Förder*innen finden Sie auf der Website www.wefair.at.

Nächste Termine:

Öko Fair Innsbruck 2023

5. – 7. Mai 2023

Messe Innsbruck, Ing.-Etzel-Straße, 6020 Innsbruck

www.oeko-fair.at

Geco Festival

2. – 4. Juni 2023

Hauptplatz, 8020 Graz

www.geco-festival.at



WeFair

Verein zur Förderung eines
fairen & ökologischen Lebensstils

Südtirolerstr. 28, 4020 Linz

ZVR 513887096

UID ATU67952600

www.wefair.at

 /wefair.at

 /wefair.at

WeFair Linz 2023

13. – 15. Oktober 2023

Design Center Linz, Europaplatz 1, 4020 Linz

www.wefair.at

WeFair Wien 2024

12. – 14. April 2024

Marx Halle, Karl-Farkas-Gasse 19, 1030 Wien

www.wefair.at

Pressekontakte

Bernhard Lichtenberger, bernhard.lichtenberger@wefair.at, 0677 / 638 101 32